

# FedecÃ¡maras: DevaluaciÃ³n del Dicom es la mÃ¡s grande de la historia

Autor Administrator

Tuesday, 14 de June de 2016

Modificado el Monday, 13 de June de 2016

Carlos LarrazÃ¡bal, primer vicepresidente de FedecÃ¡maras, lamentÃ³ que el Gobierno no termine de tomar decisiones que nos lleven "al camino correcto. AquÃ­ lamentablemente lo que priva es una agenda polÃ­tica".

Caracas.- El primer vicepresidente de la FederaciÃ³n de CÃ¡maras y Asociaciones de Comercio y ProducciÃ³n de Venezuela (FedecÃ¡maras), Carlos LarrazÃ¡bal, asegurÃ³ que el Gobierno es el que tiene el control absoluto de la distribuciÃ³n de alimentos.

â€œEl Gobierno sigue siendo el principal importador, le asigna cupos a las empresas a una cantidad muy limitada de su capacidad de producciÃ³n, y al final luego con esa capacidad limitada de materia prima que es otorgada, la empresa trata de distribuirâ€•, dijo.

En entrevista para el programa El Noticiero de Televen, agregÃ³ que debido a esta situaciÃ³n hay mÃºltiples empresas que han venido cerrando.

â€œEl Gobierno tiene un control absoluto dentro de lo que es el flujo de materia prima para las pocas empresas que estÃ¡n operando a capacidad reducidaâ€•.

A consecuencia de esto, el representante gremial manifestÃ³ que hay mÃºltiples plantas paradas.

â€œYa ni siquiera es noticia que solo empresas Polar estÃ© parada. Hay muchas mÃ¡s empresas que los consumidores nos damos cuenta que dejaron de producir porque los productos desaparecen de los anaquelesâ€•.

En este sentido, agregÃ³ que los meses que vendrÃ¡n serÃ¡n complicados porque traer materia prima al paÃ­s tarda alrededor de dos o tres meses.

â€œDesde el momento que el Gobierno empieza a tomar decisiones para reactivar cualquiera de estas plantas deben pasar 45 dÃ­as dependiendo del flujo logÃ­stico que implique traer esa materia prima. Parece que el Gobierno no termina de tomar decisiones que nos lleve en el camino correcto", indicÃ³.

Por otra parte, Larrazbal, coment  que la devaluaci n del Dicom  es la m s grande que ha tenido la historia de Venezuela.

"Ya estamos alrededor de los 580 (bol vares), es un impacto que si fuera enmarcado en una pol tica econ mica concreta que se conozca y que le d  confianza a los actores econ micos podr a ir en una direcci n correcta pero no se conoce, todav a a estas alturas, no se ha publicado el convenio cambiario, y el Banco Central de Venezuela (BCV). Por otro lado, en vez de ir reflejando esa devaluaci n son modificados a una lentitud muy importante, lo que afecta a n m s la producci n nacional", acot .

Finalmente, lament  que el Gobierno no tome correctivos que incentiven la producci n, la capacidad econ mica, e incremente la inversi n nacional extranjera.

"Aqu  lamentablemente lo que priva es una agenda pol tica, y decisiones de orden pol tico, de ataque, de persecuci n, de control donde cada vez m s tenemos menos productos, desabastecimiento, y cada vez m s los venezolanos vivimos las consecuencias de ese modelo que nos ha afectado".

Larrazbal indic  que "lo que estamos viendo ac  no es nada diferente a lo que se ha visto en otras partes del mundo donde esta realidad se ha tratado de imponer, donde se persigue al sector privado, se limita la libre iniciativa y  no se permite que se haga una actividad econ mica. Al final termina pasando lo que estamos viviendo: escasez, inflaci n y penurias".

[http://www.eluniversal.com/noticias/economia/fedecamaras-devaluacion-del-dicom-mas-grande-historia\\_314674](http://www.eluniversal.com/noticias/economia/fedecamaras-devaluacion-del-dicom-mas-grande-historia_314674)